

Mezcla adecuada de políticas monetaria y fiscal, la solución, asegura Hacienda

Mezcla adecuada de políticas monetaria y fiscal, la solución, asegura Hacienda (El Financiero 25/06/08)(Marcela Ojeda Castilla / enviada) Miércoles, 25 de junio de 2008 CANCÚN, QR, 24 de junio.- Para lograr una inflación a rangos bajos con un menor costo de crecimiento económico, debe haber una mezcla de políticas monetaria y fiscal adecuada, junto con reformas estructurales, afirmó el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Agustín Carstens. En conferencia de prensa, al término del Primer Encuentro de Ministros de Hacienda de América y el Caribe, reconoció que si queremos tener precios estables y abasto adecuado, el gran reto es cómo aumentar la productividad en el campo mexicano. Asimismo, frente al debate acerca de qué privilegiar, si el crecimiento económico o la inflación, Carstens destacó que en el encuentro se puso en la mesa la cuestión de cómo lograr que la inflación se mantenga en cada uno de los países a rangos bajos, con el menor costo sobre el crecimiento. "Para esto se necesita una mezcla de políticas monetaria y fiscal adecuada, y que esto venga complementado por reformas estructurales, por lo que precisamente se recomendó al FMI un trabajo de análisis muy detallado", comentó. Explicó que las acciones que el gobierno está tomando, como el Programa de Apoyo a la Economía Familiar, van orientadas no sólo a cómo enfrentar de la mejor manera la coyuntura, sino, sobre todo, a cómo establecer las bases para afrontar el problema de fondo en el mediano y largo plazos. Empeoraría el entorno El titular de la SHCP, quien presidió el encuentro, indicó que sus homólogos en América y el Caribe manifestaron la necesidad de mantenerse atentos para reaccionar oportuna y eficazmente, "en caso de que el deterioro del entorno externo se agudice". En cuanto a los riesgos importantes para el crecimiento económico y la estabilidad financiera mundial y regional que aún persisten, señalaron la desaceleración económica y el aumento en los precios de los alimentos y de otras materias primas. Subrayaron que los riesgos sistémicos aún persisten y que ante ello, se deben mantener políticas macroeconómicas sanas que fomenten el crecimiento sostenible. Además, se subrayó la importancia de evitar el establecimiento de medidas proteccionistas, ya que éstas acentuarían el bajo crecimiento global y el aumento en el precio de los alimentos.